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Bericht über die Jahreshauptversammlung 2012: 

Am Samstag, dem 25. Februar fand die JHV 2012 in unserem Clubhaus an 

der Medefelder Straße statt. 57 Mitglieder waren unserer Einladung gefolgt, 

die Mitgliederversammlung verlief auch in diesem Jahr sehr harmonisch und 

ohne Überraschungen. 

Nach der Begrüßung und Totenehrung, dem Feststellen der Beschlussfähig-

keit und der Genehmigung der Tagesordnung wurden durch den 1. Vorsit-

zenden Udo Schulz langjährige Vereinsmitglieder geehrt. 

Ausgezeichnet wurden: 

 

20 Jahre – silberne Ehrennadel: 

Dennis Kuhlmann (nicht anw.)  Sören Zimmermann 

Julien Wallus 

 

35 Jahre – goldene Ehrennadel: 

Karin Malonnek (nicht anw.)  Angelika Rieker (nicht anw.) 

Karin Zimmermann     Rudolf Beck 

Bernhard Kiy (nicht anw.)   Kurt Rieker (nicht anw.) 

Werner Schröder       Heinrich Zabel 

 

Für 50-jährige Mitgliedschaft im FCB wurde in diesem Jahr mit einer Ur-

kunde und einem Präsent ausgezeichnet: 

Gerhard Bänsch 

 

Für 60-jährige Mitgliedschaft im FCB wurden in diesem Jahr zwei Vereins-

mitglieder mit Urkunden und Präsenten ausgezeichnet: 

Horst Runge         

Helmut Sündermann 

 

Wir bedanken uns auch von dieser Stelle noch einmal ganz herzlich bei allen 

langjährigen Vereinsmitgliedern für ihre Vereinstreue. 

Allen zu ehrenden langjährigen Vereinsmitgliedern, die in der JHV nicht an-

wesend sein konnten, werden die Geschenke und Ehrennadeln im Nachgang 

durch den Vorstand überreicht. 
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Horst Runge, Gerhard Bänsch und Helmut Sündermann 

 

 

 

Julien Wallus, Karin Zimmermann, Sören Zimmermann, Rudolf Beck, 

Werner Schröder und Heinrich Zabel 
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Nach den Ehrungen, den Berichten des Vorstandes und der Kassenprüfer 

wurde die Wahl des Vorstandes durchgeführt und ergab folgende Ergebnisse: 

1. Vorsitzender:  Wiederwahl - Udo Schulz 

2. Vorsitzender:  Wiederwahl - Hermann Luckert 

Kassenwart:    Wiederwahl - Dieter Röttger 

Schriftführer:   Wiederwahl - Johannes Hische 

Festausschuss:   Wiederwahl - Tim Kiesel 

Pressewart/-in:   derzeit unbesetzt 

 

Von der Versammlung im Amt bestätigt wurden die zuvor in den Abteilungs-

versammlungen gewählten Abteilungsleiter/-innen: 

Damengymnastik:  Wiederwahl - Karin Zierholz 

Fußball:     Wiederwahl - Harald Remtisch 

Tischtennis:    Wiederwahl - Andreas Wolff 

Badminton:    Neuwahl  - Claus-Dieter Schütte 

 

Unbesetzt bleibt auch in 2012 neben der Position der/des Pressewartes/-in die 

Position der/des Vereinsjugendwartes/-in.  

Wie in der Vergangenheit werden jedoch Marion Demann (Fußballabtei-

lung) und Heiko Meyer (Tischtennisabteilung) auf dieser Position vertrau-

ensvoll zusammenarbeiten. 

 

Für den Ehrenrat vorgeschlagen und gewählt wurden folgende Vereinsmit-

glieder: 

Hilde Figuth, Albert Haushalter, Henning Kasten, Hans Prelle und Horst 

Runge. 

 

Nochmals ein ganz herzliches Dankeschön an alle, die sich auch in diesem 

Jahr den vielfältigen Aufgaben innerhalb des Vereines stellen. 

 

Der Vorstand 
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Bericht des Vorstandes über das Jahr 2011 

Ein abwechslungsreicher Sportbetrieb, engagierte Übungsleiter/Betreuer und 

nicht zuletzt positive Berichterstattung in der Presse bestätigen die Verant-

wortlichen in ihrer geleisteten Arbeit. Der Vorstand ist mit der Entwicklung 

des FC Bennigsen zufrieden und blickt gerne noch einmal auf das abgelaufe-

ne Geschäftsjahr zurück. 

 

Nach längerer Zeit wurde zu Beginn des Jahres wieder ein Neujahrsemp-

fang durchgeführt, eingeladen waren am 23. Januar Sponsoren, Ehrenamtli-

che und verdiente Mitglieder. 

 

Fast alle Themen, die wir uns seitens des Vorstandes für das Geschäftsjahr 

2011 vorgenommen hatten, wurden von uns erledigt bzw. abgearbeitet: 

So konnten wir durch den Rückbau der ehemaligen Außentoiletten an der 

Süllbersporthalle Bennigsen zusätzlichen Platz für Trainingsmaterialien der 

Jugendmannschaften schaffen. 

 

Es ist uns gelungen, erste Sponsoren für Bannerwerbung in unserer Süll-

bergsporthalle zu gewinnen und deren Werbebanner aufzuhängen. Auch in 

2012 werden wir Verhandlungen mit potenziellen Kandidaten führen, dabei 

vertrauen wir jetzt natürlich auch auf eine gewisse Signalwirkung. 

 

Durchgeführt wurde im vergangenen Jahr auch wieder das Karl-Heinz 

Parplies-Turnier, allerdings, wie im Vorfeld angekündigt, mit einem über-

arbeiteten Spielmodus. Dadurch konnten wir die Attraktivität des Turniers 

deutlich steigern, ein Indiz hierfür, das größere Teilnehmerfeld und deutlich 

mehr Spaß bei allen teilnehmenden Mannschaften.  

Wir sind sehr zuversichtlich mit ggf. nochmals leicht modifizierten Regeln 

und schönes Wetter vorausgesetzt, das Teilnehmerfeld in 2012 erneut ver-

größern zu können. 

 

Ein Grillfest im September sorgte bei schönem Wetter und Nostalgiepreisen 

für gute Laune bei den Verantwortlichen und den Besuchern. Unser Ziel war 

es insbesondere, neben den Kindern auch deren Eltern oder Großeltern vor 

Ort zu haben, um die Bedeutung von Vereinsleben aufzuzeigen und gemein-

sam zu leben.  
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Die Anzahl der Teilnehmer, gute Gespräche bis spät in den Abend und die 

durchweg positiven Rückmeldungen werden mit ziemlicher Sicherheit zu ei-

ner Wiederholung dieser Veranstaltung führen. 

 

Selbstverständlich haben wir auch in 2011 an dem Fest der Vereine (ehema-

liges Schützenfest) teilgenommen, ein Fortbestand dieser Veranstaltung ist 

jedoch m. E. mit einem großen Fragezeichen versehen.  

Nicht nur der Wettergott hat uns in 2011 einen gehörigen Strich durch die 

Rechnung gemacht, auch die Akzeptanz einer solchen Veranstaltung unter 

den Bennigser Bürgern scheint aus diversen Gründen nicht mehr gegeben. 

 

Beteiligt haben wir uns an der Weih-

nachtssternaktion der BIG.  

In der Weihnachtszeit erhellte auch 

ein Stern mit dem FC Bennigsen-

Emblem unseren Ort.  

Diesen Stern werden wir auch im 

nächsten Jahr gemeinsam mit allen 

anderen Weihnachtssternbesitzern in 

der Adventszeit aufhängen und damit 

den Bennigser Bürgern hoffentlich 

eine kleine Freude bereiten. 

 

 

 

Ein sehr unschönes Ereignis war mit Sicherheit der Einbruch in unserem 

Clubhaus an der Medefelder Straße. Unbekannte Täter verschafften sich Zu-

gang und gingen dabei nicht gerade zimperlich vor. Gott sei Dank richteten 

der oder die Täter im Inneren keinen größeren Schaden an, als sie bemerkten, 

dass es bei uns eigentlich überhaupt nichts zu holen gibt.  

Für unsere Pächterin und für den Vorstand blieben jedoch neben dem Auf-

räumen die Lauferei und Schreiberei mit Polizei und Versicherung auch die 

Überlegungen hinsichtlich eines neuen Sicherungskonzeptes für unser Club-

haus. 
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Vom Tisch war im Jahr 2011 das Thema Sportstättennutzungsgebühr. Ein 

sogenannter “runder Tisch“ wurde seitens Politik und Verwaltung ins Leben 

gerufen und verfolgte das Ziel, insbesondere die Energiekosten der Sporthal-

len zu senken.  

Zahlreiche Maßnahmen wurden auf- und auch umgesetzt, z. B. ein Absenken 

der Raumtemperatur in den Sporthallen. Geblieben sind jedoch die Kosten 

für die Nutzung der Sporthallen in den Ferien sowie die damit verbundenen 

Reinigungskosten. 

 

Erneut umgestaltet wurde die Homepage des FC Bennigsen. Robin Hrass-

nigg und Alexander Zick veränderten Aufbau und Struktur.  

Neu hinzugekommen ist die Präsenz des FC bei Facebook, hierfür zeigen 

sich Tim Kiesel und Fabian Zeissig seit Mitte 2011 verantwortlich.  

An die Mitwirkenden von dieser Stelle deshalb ein herzliches Dankeschön 

für unsere neue bzw. neu gestaltete Medienpräsenz. 

 

Bedanken möchten wir uns auch noch einmal bei allen Sportlerinnen und 

Sportlern, bei den Trainern, Übungsleitern und Betreuern, den fleißigen El-

tern und engagierten Helfern.  

Ihr persönlicher Einsatz und ihr Engagement haben auch in diesem Jahr dazu 

geführt, dass der FC Bennigsen in der öffentlichen Wahrnehmung ein positi-

ves Erscheinungsbild abgibt. 

 

Ein ganz besonderer Dank geht auch an unsere Förderer, Sponsoren und 

Geschäftspartner. Fast alle sind uns treu geblieben und haben auch in 2011 

Inserate geschaltet, Banden-/Trikotwerbung betrieben oder uns Sachspenden 

zukommen lassen.  

Ohne diese Unterstützung wäre manch sportliche Leistung nicht möglich und 

zahlreiche Vorhaben könnten nicht realisiert werden. 
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Der Mitgliederbestand stellt sich per 01.01.2012 wie folgt dar: 

 

         männlich  weiblich  gesamt 

_____________________________________________________________________________________________________________________________________________________ 

Jugendliche (bis 18 J.)  114      48    162 

Erwachsene/Rentner   241    122   363 

_____________________________________________________________________________________________________________________________________________________ 

Zusammen      355    170   525 

 

Erfreulicherweise konnten wir den im Vergleich zum Vorjahr und auch in 

den Jahren zuvor negativen Trend stoppen und verzeichnen einen Zuwachs 

von 10 Mitgliedern.  

Das von mir in der letzten JHV vorgegebene Ziel haben wir somit erreicht, 

werden aber auch in 2012 versuchen, die Mitgliederzahlen zu steigern bzw. 

mindestens konstant zu halten. 

 

Für die vertrauensvolle und gute Zusammenarbeit im abgelaufenen Ge-

schäftsjahr bedanke ich mich an dieser Stelle noch einmal ganz herzlich 

bei meinen Vorstandskolleginnen/-kollegen. 

 

Ich bin zuversichtlich, dass der FC Bennigsen von 1919 e.V. auch 2012 seine 

positive Entwicklung in allen Abteilungen und Bereichen fortsetzen kann. 

Unseren Vereinsmitgliedern, Freunden und Gönnern sowie deren Angehöri-

gen wünsche ich auch für das anstehende Jahr 2012 viel Erfolg und vor allen 

Dingen Gesundheit. 

 

 

Bennigsen, im Februar 2012    

Udo Schulz 

1. Vorsitzender 
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… zunächst zwei Sportfreunden aus dem Kreis der Turn-Senioren, Peter 

Schwerdtner, der am 27. Dezember 2011 seinen 70. Geburtstag feiern 

konnte, und Gerhard Knauf, der am 21. Januar 80 Jahre alt geworden ist. 

Beide zählen zu den eifrigsten Teilnehmern an den wöchentlichen Übungs-

stunden. Sie tun das offensichtlich mit viel Spaß; denn sie lassen kaum mal 

eine Übungseinheit aus. 

Wir wünschen ihnen für die Zukunft alles Gute und vor allem so viel Ge-

sundheit, dass die Freude an der sportlichen Bewegung weiterhin erhalten 

bleibt, und beide noch lange aktiv dabei sein können. 

Persönlich hat Dieter Röttger Peter und Gerhard schon während der Gymnas-

tik im Beisein aller Mitturner in der Sporthalle gratuliert. Seitens des Vor-

standes gratulieren wir den Beiden auch noch einmal ganz herzlich und wün-

schen für die Zukunft alles erdenklich Gute. 

 

… ebenfalls ganz herzlich Thomas Tränkner zum 50. Geburtstag. Thomas 

feierte am 29. Dezember 2011 seinen Geburtstag im Clubhaus des FC Ben-

nigsen und neben der Familie waren natürlich auch zahlreiche Freunde und 

Bekannte eingeladen. 

Selbstverständlich hat auch Abteilungsleiter Andreas Wolff die Gelegenheit 

genutzt, die Glückwünsche der Tischtennisabteilung und des Vorstandes zu 

übermitteln. Wir alle freuen uns sehr, dass Thomas von seiner schweren Er-

krankung genesen ist und in der kommenden Saison wieder aktiv in das 

Punktspielgeschehen eingreifen wird. 

„Lieber Thomas, Vorstand und Abteilung wünschen Dir für die Zukunft vor 

allen Dingen Gesundheit, weiterhin viel Spaß beim Tischtennis und bleib 

dem FC noch viele Jahre aktiv erhalten.“ 

 

… selbstverständlich auch Karl-Heinz Abel, er vollendete am 23. Januar 

sein 60. Lebensjahr. 

Karl-Heinz, seit nunmehr 51 Jahren treues Vereinsmitglied im FC, ist vielen 

in Bennigsen mit Sicherheit auch als Inhaber des gleichnamigen Haarstudios 

hier bei uns im Ort bekannt. 
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Einigen älteren Fußballern ist Karl-Heinz aber sicher noch aus seiner frühe-

ren aktiven Zeit in Erinnerung geblieben, weil er seine Verbindung zum Ben-

nigser Fußball bis heute nicht hat abreißen lassen. 

Udo Schulz hatte ihm unmittelbar nach seinem Geburtstag telefonisch die 

guten Wünsche des Vereins übermittelt und Hermann Luckert dann kurze 

Zeit später unser Geschenk überreicht. 

Auch auf diesem Wege gratulieren wir noch einmal ganz herzlich, bedanken 

uns für seine langjährige Vereinstreue und wünschen weiterhin alles Gute! 

 

… als nächstem Dieter von Schoenebeck, der am 26. Januar seinen 80. 

Geburtstag feiern konnte. 

Abteilungsleiter Andreas Wolff hat es sich nicht nehmen lassen, die Glück-

wünsche der Abteilung und des Vereins persönlich zu überbringen. Selbst-

verständlich wurde bei dieser Gelegenheit auch über die frühen Jahre in der 

Tischtennisabteilung geplaudert, die ähnlich turbulent waren, wie die heuti-

gen Zeiten.  

Dieter zählt nämlich zu den Urgesteinen der Abteilung; denn seit 1963 ist er 

für den FC an der Tischtennisplatte aktiv. Noch heute spielt er in der VII. 

Herrenmannschaft und trainiert, wann immer es die Zeit zulässt. 

Über seine sportlichen Aktivitäten hinaus hat er sich aber seinerzeit auch als 

Architekt beim Bau unseres Clubhauses eingebracht. Ohne seine Mithilfe und 

Unterstützung hätten wir den Clubhausbau mit Sicherheit nicht so zügig und 

problemlos geschafft. 

„Lieber Dieter, wir gratulieren  dir auch von dieser Stelle noch einmal ganz 

herzlich und wünschen dir vor allen Dingen Gesundheit, damit du auch wei-

terhin deinem geliebten Tischtennissport nachgehen kannst!“ 

 

… einem weiteren Geburtstagskind, Dietmar Köhne, er wurde am 19. Feb-

ruar 50 Jahre jung. 

Andreas Wolff und Stefan Karl hatten Gelegenheit an der Feier teilzunehmen 

und dem Jubilar zu gratulieren sowie die guten Wünsche zu übermitteln. Ins-

besondere Abteilungsleiter Andreas Wolff zeigte sich dabei beeindruckt, wie 

viele Spitz- und Kampfnamen man sich in einem solch gesetzten Alter erar-

beiten kann. 
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Es war eine lange und sehr intensive Feier, anlässlich derer “Didi“ seinen 

mittlerweile zur Legende gewordenen Ruf als Konditionswunder eindrucks-

voll bestätigte. Er freute sich sehr über die vom FC ausgerichteten Glück-

wünsche und den Vereinswimpel. Im Gegensatz zu den bei solchen Feiern 

üblich zu scheinenden Präsenten, die nicht frei von Altersverhöhnung sind, 

bodenständige und nützliche Geschenke. 

„Auch seitens des Vorstandes wünschen wir noch einmal alles Gute, bleib so, 

wie du bist und dem FC noch lange verbunden!“ 

 

… zu guter Letzt noch Reinhardt Seehaver, er konnte am 02. März seinen 

70. Geburtstag feiern. 

An seinem Geburtstag war Reinhardt in Urlaub, deshalb wird ihn Hans Prelle 

nach seiner Rückkehr besuchen und die guten Wünsche der Abteilung und 

des Vorstandes überbringen; was bei Erscheinen dieser Ausgabe mit Sicher-

heit bereits geschehen ist. 

„Säge“ wie er von seinen Tischtenniskameraden liebevoll genannt wird, ist 

den meisten Bennigsern nicht nur als Zuschauer der I. Fußballherrenmann-

schaft bekannt, die Tischtennisfreunde schätzen vor allen Dingen seine Zu-

verlässigkeit und Hilfsbereitschaft. Seinen Spitznamen verdankt er seiner 

ganz speziellen Spielweise beim Tischtennis, denn nie gibt er einen Ball zu-

rück, dem er nicht irgendwie einen Schnitt, in welche Richtung auch immer, 

verpasst hat. Daran ist schon so mancher Gegner schier verzweifelt. 

Den bereits übermittelten Glückwünschen schließen wir uns auch von dieser 

Stelle sehr gerne noch einmal an und wünschen dir für die Zukunft alles Gute 

bei hoffentlich bester Gesundheit! 

 

Der Vorstand 
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DFB-Ehrenamtspreis des Kreises Hannover-Land für Sigrid Schwäbe 

Sie sind die guten Seelen der Vereine und zeichnen sich durch unermüdli-

chen Einsatz aus - die ehrenamtlichen Mitarbeiter/innen, ohne die vieles 

nicht möglich wäre. 

Sigrid Schwäbe ist eine unserer fleißigen Helfer/-innen im FC.  

Anlässlich einer Feierstunde des Kreises Hannover-Land im Frielinger Hotel 

Bullerdieck wurden insgesamt zwölf Mitglieder aus Vereinen des Kreises für 

ihr besonderes Engagement ausgezeichnet. Um diesen ehrenamtlichen Ein-

satz zu würdigen, verleiht der Deutsche-Fußball-Bund mit den Landesver-

bänden bzw. Kreisen den Ehrenamtspreis.  

Der Vorsitzende des NFV-Kreises Hannover Land, Fritz Redeker, über-

reichte Sigrid nach Kaffee und Kuchen sowie einer ansprechenden Laudatio 

eine Uhr, einen Ball und eine Ehrenamtsurkunde.  

 

„Wenn irgendwo im Verein Hilfe benötigt wird, Sigrid ist immer da!“ 

Vor 30 Jahren begann die “Ehrenamts-Karriere“ von Sigrid Schwäbe 

beim FC Bennigsen.  

Nachdem 1969 die erste Frauenmannschaft im FC Bennigsen gegründet wur-

de, die bis Anfang der siebziger Jahre Bestand hatte, gab es 1981 den 2. An-

lauf - Tochter Susanne spielte in der neugegründeten Frauenmannschaft 

und Sigrid kam so als Betreuerin zu ihrem ersten Ehrenamt. 

Ab 1983 war sie dann als Betreuerin der damaligen Jugendmannschaften (C- 

bis A-Jugend) aktiv und übernahm 1984 von Albert Haushalter noch das Amt 

der Jugendleiterin, seinerzeit noch Vereinsjugendleiterin. 

In den Neunzigern nahm sie sich eine kurze Vereinsauszeit und widmete 

sich intensiv dem Spielbetrieb des Frauenfußballs im Bezirk Hannover sowie 

dem Mädchenbereich des NFV.  

Im Bezirk ist Sigrid seit nunmehr 25 Jahren Staffelleiterin der Frauen – aller-

dings nur noch bis zum Ende der Saison. 

 

Aber ohne Vereinsarbeit hielt es Sigrid dann doch nicht aus. Es wurmte sie, 

dass der FC Bennigsen keine Frauen- und Mädchenmannschaft mehr hatte. 

Gesagt, getan – 2006 wurden die ersten Kontakte geknüpft und telefoniert – 

es wurden ehemalige Spielerinnen, aber auch Spielerinnen, die einmal in Ju-

niorenmannschaften des FCB spielten, reaktiviert sowie neue Spielerinnen 

gewonnen.  
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Sigrid organisierte einen Trainer, Trikots und alles was dazugehörte und so 

hatte der FCB zum  3. Mal wieder ein Frauenteam, das ab der Saison 

2007/2008 auch am Spielbetrieb des Kreises Hannover-Land in der 

1.Kreisklasse/7er teilnahm.  

 

Dank ihres steten und unermüdlichen Engagements kamen im Laufe der Jah-

re immer neue Spielerinnen dazu und es konnte 2010/2011 sogar eine 11er 

Mannschaft in der Kreisliga gemeldet werden.  

Seit Gründung der Frauenmannschaft in der Saison 2007/2008 bis heute hat 

Sigrid nur ganz wenige Spiele “ihrer“ Frauen verpasst, ebenso ist sie bei fast 

jedem Training vor Ort, um nach dem Rechten zu sehen.  

 

Aber nicht nur eine Frauenmannschaft wurde durch ihr Zutun ins Leben ge-

rufen, parallel konnten auch junge Mädchen für den Fußball begeistert wer-

den und die erste Mädchenmannschaft tauchte in der Chronik des FC Ben-

nigsen auf.  

Die D-Juniorinnen, die 2007/2008 erstmalig in den Spielbetrieb starteten, 

wurden durch ihren Einsatz ebenfalls mit Trainer, Trikots und allem, was 

man zum Fußballspiel benötigt, ausgestattet.  

Die Zahl der Spielerinnen stieg stetig. Sigrid machte Aushänge in Schulen, 

sprach und spricht noch heute eigentlich jedes Mädchen an, das auf dem 

Sportplatz ist.  

 

2008/2009 konnte eine C-, 2009/2010 eine E- und 2010/2011 sogar noch 

eine B-Juniorinnenmannschaft gemeldet werden. Selbstredend wurden 

auch diese drei Teams entsprechend ausgestattet. 

 

Ihrem unermüdlichen Einsatz ist es zu verdanken, dass für den FC Bennigsen 

seit der Saison 2007/2008 eine Frauen- und vier Juniorinnenmannschaf-

ten am  Spielbetrieb teilnehmen.  

  

Erwähnens- und bewundernswert ist, dass sie auch im Juniorinnenbe-

reich sowohl beim Training als auch bei den Spielen fast immer präsent 

ist.  
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Die Frauen- und die Juniorinnenmannschaften glänzen nicht nur durch guten 

Fußball sondern auch durch tolle Outfits. Ob neue Trikots oder Trainingsan-

züge – Sigrid kümmert sich mit Beharrlichkeit um einen Sponsor. 

Auch Gemeinschaft wird durch ihr Engagement großgeschrieben, sie orga-

nisiert sowohl die Weihnachtsfeiern als auch Saisonabschlussfahrten.  

 

Aber unsere Verantwortliche des Frauen- und Mädchenbereiches ist auch aus 

den anderen Bereichen nicht mehr wegzudenken. Sie unterstützt neben den 

Hallenspielen der Juniorinnen und Frauen aber auch die männliche Fußball-

jugend und übernimmt die Hallenleitungen beim Sparkassenhallenpokal und 

bei Turnieren (immer unterstützt durch ihren Enkel Florian), zusätzlich ko-

ordiniert sie den Einkauf für die ausrichtenden Mannschaften in der Hallen-

saison.  

 

Auch im Herrenbereich ist sie un-

entbehrlich.  

Als Mitglied des Spielausschusses 

ist Sigrid bei fast jedem Spiel der I. 

Herrenmannschaft als Kassiererin 

aktiv und fungiert auch bei Herren-

Hallenturnieren als Hallenleitung 

und Hallensprecherin.  

 

„Liebe Sigrid, der FC Bennigsen ist 

stolz, solch ein engagiertes Vereins-

mitglied in seinen Reihen zu haben. 

Ohne Menschen wie dich wäre die 

Vereinswelt um vieles ärmer.  

Wir hoffen, dass du auch in Zukunft 

so engagiert und couragiert für dei-

nen FCB einstehst.  

 

Marion Demann und Udo Schulz 

Für die Fußballabteilung  

und den Vorstand 

 

Sigrid immer aktiv (Quelle NDZ) 
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Unsere Frauen nahmen in der Winterpause an zwei Hallenturnieren teil und 

richteten selber eins aus. 

Beim Deister Cup des SC Völksen II wurden sie 2., in Pattensen belegten sie 

den 4. Platz. 

Bei unserem eigenen Turnier, an dem acht Mannschaften teilnahmen, konn-

ten unsere Spielerinnen sportlich zwar nicht so überzeugen, aber bei der Or-

ganisation waren sie Spitze. 

Für die kommende Rückrunde, die für uns am 11. März, um 11:00 Uhr zu 

Hause gegen Ihme-Roloven begann, wünschte sich Trainer Carsten Nau-

mann eine größere Trainingsbeteiligung als bisher. 

 

Bedanken möchte ich mich im Namen unserer Frauenmannschaft für die gute 

Zusammenarbeit mit den B-Juniorinnen; denn Janice Habermann, Louisa 

Niggemeyer und Anneke Jürgens haben des Öfteren ausgeholfen. Danke! 
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E- Juniorinnen 

Bei der Hallenpflichtrunde des Kreises Hannover-Land erreichte die Mann-

schaft die Endrunde. Mit einem Sieg, einem Unentschieden und zwei un-

glücklichen Niederlagen belegte das Team abschließend den 4. Platz in ihrer 

Staffel. 

Insgesamt belegten sie von allen E-Juniorinnenmannschaften des Kreises bei 

der Hallenrunde den 14. Platz. 

Ein tolles Ergebnis, da unsere Mädchen die jüngsten sind.  

Obwohl die gesamte Mannschaft um die beiden Trainern Karsten Fricke 

und Tim Havemann, mit Unterstützung einiger jüngerer D-Mädchen, gut 

gespielt hat, möchte ich mich ganz besonders beim Tormädchen Janina Fri-

cke und bei den Torschützinnen Julia Kokott, Amel Chebil und Melina 

Schwäbe bedanken. 

Auch bei einigen internen Turnieren hat sich das Team sehr gut präsentiert. 

Für diese Gruppe benötigen wir dringend noch zusätzliche Spielerinnen, da 

der ältere Jahrgang (2001 geboren) ab Sommer 2012 bei den E-Mädchen 

nicht mehr mitspielen darf. 

 

D-Juniorinnen 

Bei der Hallenkreismeisterschaft erreichte die Mannschaft aufgrund des 1. 

Platzes in ihrer Staffel die Zwischenrunde.  

Hier lief es sportlich dann leider nicht mehr ganz so gut; denn nur der Staf-

felerste erreichte die Endrunde. Trotzdem Hut ab vor ihren Leistungen.  

Auch hier möchte ich neben dem gesamten Team das Tormädchen Amira 

Ben Aziza lobend erwähnen, die ganz hervorragend gehalten hat. 

Die Trainer Saber Ben Aziza und Jörg Meyer hatten die D-Juniorinnen 

auch bei einigen internen Hallenturnieren gut eingestellt und Erfolge erzielt. 

Einen besonderen Dank möchte ich auch noch an Isabell Wiese richten, die 

immer wieder ausgeholfen hat. 

 

C-Juniorinnen 

Für diese Mannschaft lief es bei der Hallenrunde leider nicht so toll, das 

Team schied bereits in der Vorrunde aus.  

Bei einigen internen Turnieren konnten sie aber dennoch Erfolge verbuchen. 
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Trainer Andre Kliewe bereitet seine Mannschaft jetzt auf die Rückrunde vor, 

die am 16. März bei Hannover 74 beginnt. Es gilt, die Herbstmeisterschaft zu 

verteidigen. 

 

B-Juniorinnen 

Eine offizielle Hallenmeisterschaft des Kreises gab es in diesem Winter für 

die B-Juniorinnen nicht. Trainer Jörg Krause meldete die Mannschaft deshalb 

kurzerhand zur Hallenrunde im Kreis Hameln an. 

Auch hier zeigten sie sich von ihrer besten Seite und erreichten auf Anhieb 

die Endrunde der besten vier Mannschaften!  

Mit drei Siegen wurden unsere jungen Frauen ungeschlagen Hallenkreis-

meister im Kreis Hameln-Pyrmont. 

Bei zahlreichen internen Turnieren gaben unsere Mädels den Ton an und ka-

men als Turniersieger oder zweitplatzierte Mannschaft nach Hause. 

Am 11. März, um 11:00 Uhr, begann auch für diese Mannschaft die Rück-

runde in Springe. 

Unser Trainerteam Jörg Krause und Sabrina Rathing arbeitet schon jetzt 

hart daran, die Herbstmeisterschaft zu verteidigen. 

 

 

Ich persönlich möchte mich auf diesem Wege bei den Trainern, den Betreu-

ern, den Spielerinnen und vor allem bei den Eltern bedanken. Sie alle haben 

mich dabei unterstützt, die Hallenrunden in unserer Süllbergsporthalle durch-

führen zu können. 

 

„Ohne Eure Bereitschaft und ohne Eure Spenden hätten wir die acht Termine, 

jeweils von 08:00 – 18:00 Uhr, nicht wahrnehmen können. 

Mein besonderer Dank gilt meinem Enkelsohn Florian, der bei allen Turnie-

ren die Anzeigentafel und das Mikro bediente und nebenbei auch noch für 

Musik sorgte. Und das nicht nur im Frauen- und Mädchenbereich, sondern 

auch bei den Turnieren der Herrenmannschaften und bei einigen Juniorentur-

nieren!“ 

 

Sigrid Schwäbe 
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Der Sparkassen-Hallenpokal ist für unsere 11 Juniorenmannschaften (G- 

bis D-Junioren) fast beendet. Im Rahmen ihrer Möglichkeiten schnitten alle 

Teams gut bis sehr gut ab. Es zeigte sich allerdings, dass auch noch “Luft 

nach oben“ ist. 

 

2. Platz für unsere II. E-Junioren  

Eine tolle Leistung! Den 2. Platz erreichten die II. E-Junioren am 19. Februar 

beim Abschlussturnier der Hallenkreismeisterschaft B in Langenhagen.  

Die Mannschaft hatte gegen übermächtige Konkurrenz, z.B. gegen die SG 

Pattensen, die ausschließlich mit Spielern des älteren Jahrgangs antrat, mit 

Platz 5 den Einzug in die Zwischenrunde A verpasst. Somit ging es in der 

Zwischenrunde B weiter.  

Das neu gesteckte Ziel der Mannschaft war nun, das Finale der B-Runde zu 

erreichen. Dort, gegen vorwiegend gleichaltrige Gegner, zeigte die Mann-

schaft ihr ganzes Können und beendete die Zwischenrunde als ungeschlage-

ner Gruppensieger und ohne ein einziges Gegentor.  

Es war geschafft – "Finale". Hier setzte sich die Mannschaft ebenfalls als 

Gruppensieger durch und erreichte das Endspiel. Gegner war der TUS Garb-

sen. In einem spannenden Endspiel unterlag das Team leider knapp mit 1:2 

Toren. Die Trainer Rainer Struck und Andreas Zabel mussten viele Tränen 

trocknen,  

Aber dennoch war dies eine super Leistung einer tollen Mannschaft und 

ein gelungener Abschluss der Hallenkreismeisterschaft! 

(siehe Foto auf folgender Seite) 

 

Die III. D-Junioren erreichten als einziges SG-Team das Semifinale (A), 

das am 26. Februar in Laatzen/Erich-Kästner-Schulzentrum ausgetragen 

wurde.  

Mit einem nicht zu erwartenden 3. Platz verabschiedeten sich unsere Spieler 

von den diesjährigen Hallenkreismeisterschaften. Eine tolle Leistung!!!  

Der Erstplatzierte der 4er Gruppe qualifizierte sich dort für die Endrunde, die 

am 03./04. März in Garbsen (Ausrichter TSV Havelse) stattfand.  
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Für alle anderen Teams war die Zwischenrunde leider auch gleichzeitig die 

Endstation. 

Die nachfolgenden Platzierungen werden allerdings nicht immer dem Leis-

tungsstand/Können der jeweiligen Mannschaft gerecht, sehr erfreulich ist 

aber eine Weiterentwicklung aller Spieler in allen Altersgruppen!  

Vielen Dank dafür an die Trainer und Betreuer! 

 

 

Das siegreiche Team – unsere II. E-Juniorenmannschaft mit ihren Trainern 

 

Das Abschneiden der Juniorenteams im Einzelnen: 

I. D-Junioren:   8. in der Zwischenrunde A 

II. D-Junioren:   8. in der Zwischenrunde A 

III. D-Junioren:  3. im Semifinale A 

IV. D-Junioren:   7. in der Zwischenrunde A 

I. E-Junioren:   5. in der Zwischenrunde A 

II. E-Junioren:   2. im Abschlussturnier B 

III. E-Junioren:   6. in der Zwischenrunde B 

I. F-Junioren:   5. in der Zwischenrunde B 

II. F-Junioren:   3. in der Zwischenrunde B 

I. G-Junioren:   3. in der Zwischenrunde A 

II. G-Junioren:   4. im Semifinale 
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Bis der Ball auf dem grünen Rasen wieder rollt, werden die meisten Mann-

schaften noch diverse Hallenturniere spielen.  

 

Marion Demann 

 

Halbzeitbilanz der II. F-Junioren  

Zum Start in die Spielzeit 2011/2012 übernahm ich als Co-Trainer, zusam-

men mit Stefan Laue (Trainer) und Andrea Beyer (Betreuerin), die zweite 

Mannschaft der F-Junioren.  

Stefan kannte die Rasselbande recht gut, da er die Jungs schon als G-Jugend-

liche betreut hat. Dazu kamen drei ehemalige Spieler der “alten“ II. F-

Jugend. Somit waren wir zu Beginn der Saison elf Spieler – was sich aber 

noch ändern sollte. 

Da in unserer Spielklasse, 2. Kreisklasse, keine Tabelle geführt wird, sondern 

es hauptsächlich auf den Fortschritt und den Spaß ankommt, sind alle Spie-

le Freundschafts- und Testspiele, also ohne Wertung. Tore wurden natürlich 

trotzdem reichlich erzielt, aber auch ein paar Treffer kassiert. 

Von neun Spielen, die wir in der Hinserie bestritten haben, konnten wir drei 

gewinnen, die restlichen sechs Spiele gingen leider verloren.  

Da wir aber nach jedem Spiel noch ein Acht-Meter-Schießen gegen die ande-

re Mannschaft absolvierten, und das, bis auf zweimal, fast immer für uns ent-

scheiden konnten, waren die Niederlagen gar nicht mehr so wichtig. 

Auf diese Weise konnte jeder noch einmal seine Treffsicherheit vom Acht-

Meter-Punkt unter Beweis stellen und ein Tor erzielen, was allen Jungs sicht-

lich Spaß bereitete, und darum geht es ja! 

In der Halle haben wir an der Hallenkreismeisterschaft, dem Sparkassenhal-

lenpokal der unteren F-Junioren teilgenommen – dort wurde mit Wertung 

gespielt. Die Vorrunde war leider nicht ganz so erfolgreich und so führte un-

ser Weg in die Zwischenrunde B. Hier lief es auf Anhieb besser und wir be-

legten mit zwei Siegen, einem Unentschieden und zwei sehr knappen Nieder-

lagen den 3. Platz und verpassten leider den Finaleinzug. 

Trotzdem eine SUPER Leistung der II. F- Kicker.  

Was nur als helfende Hand und eventuell als Co-Trainer gedacht war, machte 

dermaßen viel Spaß, sodass ich von September bis Dezember 2011 insgesamt 

drei Wochen lang an einem Lehrgang C-Lizenz Breitenfußball teilnahm.  
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Am Ende dieses Lehrgangs stand die Prüfung, welche ich mit Erfolg ablegte 

und so die C-Lizenz Breitenfußball erhielt. 

Da Stefan Laue bekanntlich die I. Herrenmannschaft des FC Bennigsen und 

dazu noch die G-Junioren trainiert, bin ich nunmehr seit der Hallensaison 

Trainer der II. F-Junioren und werde weiterhin von Andrea Beyer unterstützt. 

Seit dem Saisonauftakt, mit anfänglich elf Spielern, sind noch weitere sechs 

dazugekommen - also mittlerweile 17 “Kicker“.  

Es macht riesig Spaß und alle machen bei jedem Training und bei jedem 

Spiel Fortschritte, sodass in der Rückrunde sicherlich noch dass eine oder 

andere Tor und der eine oder andere Sieg mehr herausspringen wird.  

Auf jeden Fall sind alle mit viel Spaß und Eifer bei der Sache. 

Wer noch jemanden kennt, der Spaß am Fußball hat, im Jahr 2003 oder 2004 

geboren ist - einfach zum Training erscheinen!!!  

Die Trainingszeiten sind auf unserer Homepage unter www.fcbennigsen.de 

zu sehen oder ihr meldet euch unter Mobil 0170-2086588 bei mir!  

 

Christian Bokelman 

 

Die II. F-Juniorenmannschaft  

Kleines Foto oben links: Max Winkler. 

Hintere Reihe von links: Andrea Beyer (Betreuerin), Luca von Willisen, Tomke Loske, Xander Bokelmann, 

Kevin Wortmann, Benjamin Ardalan, Maximilian Buddensiek, Malte Thölert, Noah Reichelt und 

Christian Bokelmann (Trainer). 

Vordere Reihe von links: Lars Thiedau, Jaime Luca Jurk, Oliver Kroll, Florian Jandel, Frederik Bade,  

Fabian Schuldt, Linus Lange und Niklas Baake. 

www.fcbennigsen.de
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Torwart Florian Obluda vertritt die Farben des FC Bennigsen in der 

Auswahl des NFV Kreises Hannover-Land!  

Aufgrund überragender Leistungen im 

Verein und in Trainingseinheiten des 

NFV auf Kreisebene, wurde der Torwart 

der II. E-Junioren, Florian Obluda, nun 

in die Auswahl des Kreises Hannover-

Land berufen.  

Die Mannschaft bestritt am 11. März ein 

Turnier in Gifhorn. Vorausgegangen wa-

ren mehrere Sichtungstrainingseinheiten, 

unter Leitung des Auswahltrainers Kai 

Kühl, mit über 150 Kindern des Jahr-

gangs 2002. 

Jetzt nominierte Trainer Kühl seine 

Mannschaft, bestehend aus 8 Feldspielern 

und 2 Torhütern. Und mit dabei ist un-

ser “Flo“!!! 

 

Zu Florians Stärken gehören seine hervorragenden Reflexe. Er ist der große 

Rückhalt seiner Mannschaft. Auswahltrainer Kühl bezeichnete Florian als 

“überdurchschnittlich talentiert“.  

Florian ist bekennender Schalke 04-Fan und sein Vorbild ist Manuel Neuer. 

 

„Lieber “Flo“,  deine Trainer und Mannschaftskameraden wünschen Dir 

viel Glück, bei Deinen Einsätzen im NFV-Trikot. Halte die “Kiste“ schön 

sauber.  Wir sind sehr stolz auf Dich!!!“ 

 

Im erweiterten Kader des NFV Kreises Hannover-Land ist auch noch Flo-

rians Mannschaftskamerad  Tim Sucker. Der quirlige Angreifer der II. E er-

hält, laut Trainer Kühl, eventuell zu einem der nächsten Turniere eine Einla-

dung.  

Auch er hat es, dank seiner tollen spielerischen Leistungen, unter die besten 

18 Spieler der Auswahl geschafft. 

„Lieber Tim, mach weiter so, auch Deine Leistung macht uns sehr stolz!“  
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Nach der Ruhe zu Weihnachten und dem Jahreswechsel begann für unsere 

Mannschaften das Hallentraining. Es wurden einige mehr oder weniger er-

folgreiche Hallenturniere gespielt. 

 

I. Herrenmannschaft 

Beim NDZ-Cup in Springe sind wir leider in der Vorrunde unglücklich aus-

geschieden. Beim Berggarten-Cup des FC Eldagsen in Bennigsen wurde die 

Finalrunde erreicht und beim eigenen Turnier, dem Wallus-Cup, belegte das 

Team den 4. Platz. 

Der Wallus-Cup war wieder eine gelungene Veranstaltung, die von den Spie-

lern der I. Herren mit Unterstützung unseres Sponsors Dieter Wallus gut or-

ganisiert war.  

Dank aber auch mal wieder an Sigrid Schwäbe, die sich wie immer in den 

Dienst der Fußballabteilung stellte und eine super Hallenregie führte. 

 

Nun gilt es sich auf die Rückrunde vorzubereiten, und einen hoffentlich guten 

Start hinzulegen. Dabei wird uns Dominik Harting unterstützen, der vom 

SV Weetzen zurück zum FC Bennigsen gewechselt ist. 

Auch Ricardo Borzillo kehrt zu uns zurück, er ist allerdings erst ab April 

spielberechtigt. 

 

II. Herrenmannschaft 

Die II. Herrenmannschaft war in der Winterpause ebenfalls in den Hallen der 

Region unterwegs; und das sehr erfolgreich. 

Als Erstes wurde ein Turnier des SV Mittelrode in der Süllbergsporthalle mit 

dem 2. Platz abgeschlossen. Beim Turnier des SV Arnum wurde man 4. und 

das Turnier des SC Hemmingen schloss die Mannschaft ebenfalls mit dem 2. 

Platz ab. 

 

Am Samstag, dem 18. Februar, veranstaltete das Team sein Hallenturnier. Im 

Vorfeld hatten 10 Mannschaften ihre Teilnahme zugesagt, leider hat die SG 

Ronnenberg einen Tag vorher abgesagt. Dadurch spielte der FC Bennigsen 

mit zwei Mannschaften, um den Turnierablauf gewährleisten zu können. 

Beide Bennigser Mannschaften kamen ins Halbfinale und spielten gegenei-

nander um den Einzug ins Finale.  
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Der gelang dem FC Bennigsen III mit einem 1:0 Sieg über FC Bennigsen II. 

In den Finalspielen überließ man als guter Gastgeber den Gästen die Siege. 

FC Bennigsen II verlor das Spiel um den 3. Platz gegen den FC Eldagsen II 

mit 5:4 nach Elfmeterschießen. 

Der FC Bennigsen III verlor das Finale gegen Bison Calenberg mit 3:1. 

Somit belegten wir die Plätze 2 und 4 bei unserem eigenen Turnier der II. 

Herrenmannschaft.  

Auch dies war wieder eine tolle Leistung von Jürgens (Lettenmaier) Jungs. 

 

Zur Rückrunde der Saison 2011/2012 geht es nun wieder ins Freie.  

Dort wollen wir versuchen, an die Ergebnisse vom Start in die Saison anzu-

knüpfen! Mit Unterstützung der Spieler die uns in der Hinrunde verletzungs-

bedingt fehlten und der Rückkehr von Dominik Harting, sollte sich auch der 

Kader der II. Mannschaft entspannen, trotz berufsbedingter Abgänge wichti-

ger Spieler, wie Henning Zirsch (nach Ingolstadt), Stephan Meyer (in die 

Schweiz) und Christian Kopatz (nach Osnabrück). 

 

Alt-Senioren (Ü40) 

Auch einige Spieler der Ü40-Mannschaft hielten sich über die Wintermonate 

mit diversen Trainingseinheiten in der Sporthalle beweglich. 

Leider zahlte sich das zunächst beim Springer Hallenturnier noch nicht aus. 

 

Beim zum ersten Mal in der Süllbergsporthalle ausgetragenen Henning Hi-

sche Gedächtnisturnier sah das schon etwas besser aus. Dennoch mussten 

wir anderen Mannschaften für die Halbfinalspiele den Vorrang lassen. 

Im 1. Halbfinale standen sich der TSV Wennigsen und die SG Bredenbeck 

gegenüber – Endstand 3:1! 

Das 2. Halbfinale zwischen dem SV Polonia und dem FC Springe endete mit 

0:4 Toren. So hieß die Endspielpaarung TSV Wennigsen gegen FC Springe. 

Auch in diesem Spiel setzte sich die spielstärkste Mannschaft des Turniers, 

der FC Springe, mit 6:0 souverän durch.  

Weil Jörg Roger Hische im letzten Jahr bekanntlich unsere Alt-Senioren-

mannschaft verlassen hatte und zum FC Springe gewechselt war, kam es bei 

der anschließenden Siegerehrung zu einer sehr emotionalen Pokalübergabe 

(siehe Foto): 
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Hannelore Hische (die Ehefrau von Henning) und Johannes Hische (der Sohn von  

Henning) überreichen den Siegerpokal an Jörg Roger Hische, dem Bruder unseres  

verstorbenen ehemaligen 1. Vorsitzenden. 

 

Um das leibliche Wohl der Spieler und Zuschauer kümmerten sich in ge-

wohnter Manier einige unserer Spielerfrauen. Der selbstgebackene Kuchen, 

die gebratenen Frikadellen und die verschiedenen leckeren Salate waren dann 

auch schnell ausverkauft – hat wohl allen sehr gut geschmeckt!!! 

Vielen Dank den fleißigen Helfern (siehe Foto). 
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Für einen reibungslosen Turnierverlauf/-ablauf in der Regie sorgten einmal 

mehr Sigrid Schwäbe und ihr Enkelsohn Florian – vielen Dank noch einmal 

auch von dieser Stelle. 

 

Jetzt heißt es sich mit entsprechender Trainingsbeteiligung gut auf die Rück-

runde vorzubereiten, um eventuell ähnlich erfolgreich zu sein wie in der Hin-

runde. 

Damit wir zum Rückrundenstart wenigstens gut gekleidet sind, hat unser 

Mitspieler und Inhaber der Fa. JES, “Hansi“ Hoppe, Kapuzen-Shirts gespon-

sort – wenn`s denn hilft!!!  

 

 

 

„Vielen Dank dafür, wir sehen richtig gut aus!“ 

 

Hartmut Wollentin 

 

Aktuelle Ergebnisse der Rückrunde: 

FCB I – SV Wilkenburg  1:1  TSV Schulenburg – FCB I 0:4  

FCB II – SG Kirchw./Latw. 2:6  SV Arnum – FCB II    3:1 

Ü40 – TSV Pattensen   4:0  FC Rethen III – Ü40   0:5 
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Am Freitag, dem 20. Januar 2012 fand unsere Abteilungsversammlung im 

Clubhaus statt. Bei leider nur mäßiger Beteiligung standen unter anderem 

Neuwahlen an. Die Leitung der Abteilung wurde im Amt bestätigt und setzt 

sich in 2012 wie folgt zusammen: 

Abteilungsleiter:        Harald Remtisch 

Stellvertreterin und Jugendleiterin:  Marion Demann 

Schiedsrichterobmann:      Carsten Naumann 

Beauftragte für Frauen  

u. Juniorinnenfußball:      Sigrid Schwäbe 

 

Der Spielausschuss setzt sich zusammen aus:  

Jens Obluda, Frank Hoffrage, Nadine Gerke, Pascal Wendler, Olaf Kie-

sel, Sven Dembski, Niklas Remtisch, Dieter Röttger und Henning Kasten. 

 

Ich wünsche uns allen eine gute und erfolgreiche Zusammenarbeit im Jahr 

2012 

 

Harald Remtisch 
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Die Tischtennisabteilung gratuliert auch von dieser Stelle noch einmal  Die-

ter von Schoenebeck zum 80., Reinhard Seehaver zum 70. und Dietmar 

Köhne zum 50. Geburtstag. Wir freuen uns sehr, dass die Jubilare trotz ih-

res nunmehr gestandenen Mannesalters immer noch aktiv an der Platte ste-

hen.   

 

Emilia Wiche qualifizierte sich gleich zweimal für die Tischtennis-Lan-

desmeisterschaften 

Am 13. und 14. November 2011 fanden die Jugend-Bezirksmeisterschaften 

in unserer Halle statt. Am Samstag spielten die Schüler/-innen C und Schü-

ler/-innen A ihre Meister aus.  

Vom FC Bennigsen haben an diesem Tag Emilia Wiche und Nils Lott teil-

genommen. Nils erreichte in seiner 4er Gruppe den 3. Platz. Eine knappe 

Niederlage (2:3) hatte ihn leider den wichtigen 2. Platz für die KO-Runden-

qualifikation gekostet.  

Emilia Wiche spielte am Samstag in der Schülerinnen A Konkurrenz groß 

auf und erreichte ebenfalls den 3. Platz. Herausragend war dabei sicherlich 

die Leistung im Achtelfinale gegen Gina La Mela vom SC Bettmar (Mäd-

chen Niedersachsenliga). Das Viertelfinale gewann Emilia souverän gegen 

Laureen Theiss und erreichte somit das Halbfinale, was gleichzeitig die Qua-

lifikation für die Landesmeisterschaften bedeutete. Im Halbfinale musste sich 

unsere “Emmi“ dann M. Hainke aus Rehburg geschlagen geben.  

Am folgenden Sonntag spielten Emilia Wiche und auch Paulina Döbbe bei 

den B-Schülerinnen mit. Emilia erreichte im Einzel den 2. Platz. Leider ver-

lor sie das Finale gegen Laura Lohmann knapp mit 2:3, hatte sich aber auf-

grund der Platzierung ebenfalls für die anstehenden Landesmeisterschaften in 

Helmstedt qualifiziert.  

Eine ebenso hervorragende Leistung zeigte Paulina Döbbe mit Platz 5 im 

Einzel und dem sensationellen Doppel-Sieg an der Seite von Laura Loh-

mann.  

Paulina ist hiermit Doppel-Bezirksmeisterin.  

Neben der sportlichen Leistung war die organisatorische Austragung der Be-

zirksmeisterschaften erneut ein toller Erfolg. Die Halle war mit ca. 500 Teil-

nehmern, Zuschauern und Betreuern über beide Tage sehr gut gefüllt.  

 



32 

 

 

 

Ein großes Lob geht an die Organisatoren Helmut Freimann, Stefan Karl 

und Heiko Meyer sowie an den Trainer Robin Hrassnigg, die an dem ge-

samten Wochenende das Turnier federführend steuerten. Ein Dank geht auch 

an alle Eltern unserer Kinder und an unsere Abteilungsmitglieder und Part-

ner/-innen, die bei der erfolgreichen Durchführung tatkräftig unterstützten. 

 

Bei den folgenden Landesmeisterschaften der Schülerinnen A kam Emilia 

leider nicht über die Gruppenphase hinaus.  

Doch bei den niedersächsischen B-Schülerinnen Landesmeisterschaften am 

28./29. Januar in Hannover sah es schon ganz anders aus. Hier gewann Emi-

lia in ihrer Altersklasse souverän ihre Gruppe und unter anderem auch gegen 

Thy Vy Nguyen (Bezirk Braunschweig), Hannah Weber (Lüneburg) und 

Finja Hasters (Weser-Ems). Leider musste sie sich im folgenden Achtelfinale 

mit 2:3 Maira Janssen aus dem Bezirk Weser-Ems geschlagen geben.  

Bei den B-Schülerinnen Doppel-Landesmeisterschaften zog Emilia an der 

Seite von Laura Lohmann (auch Bezirk Hannover) ins Viertelfinale ein. Zu-

nächst bezwangen sie die Spielerinnen Burghardt/Dillmann aus dem Bezirk 

Lüneburg mit 3:1, mussten sich anschließend jedoch leider der Paarung Jans-

sen/Rolff aus dem Bezirk Weser-Ems mit 3:1 geschlagen geben.  

 

Am 26. November 2011 fanden die Vereinsmeisterschaften der Erwachsenen 

statt. Mit einer Beteiligung von 38 Startern, welche einmal mehr den guten 

Zusammenhalt in der Abteilung verdeutlicht, wurde verbissen um den Titel 

der Vereinsbesten gerungen.  

Bei den Herren setze sich Alexander Zick vor Heiko Meyer durch. Im Dop-

pel gewann er an der Seite von Heiko Meyer gegen Jan Pulka und Robin 

Hrassnigg.  

Bei den Damen triumphierte Simone Wolff vor Emilia Wiche und holte sich 

zusammen mit Sabine Meyer die Doppelkonkurrenz vor Emilia Wiche und 

Paulina Döbbe.  

Sieger der Trostrunde und diesjähriger “Wurstmeister“ wurde Sebastian Fa-

ber, der sich im Finale knapp gegen Ali Haschemi durchsetzte.  

“Kuddelmuddelsieger“ wurden Martin Karlibowski und Marcel Kret-

schmer. 
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Auf der anschließenden Weihnachtsfeier wurde lange gefeiert und hervorra-

gend gespeist. Ich bedanke mich im Namen der Abteilung für das wieder 

einmal exzellente Catering von Ulli Lehmann und Hartmut Köneke. 

 

Am Sonntag, dem 18. Dezember 2011 folgten die Tischtennis-Jugend-

vereinsmeisterschaften des FC Bennigsen. Mit einer Beteiligung von 20 Kin-

dern war das Feld gut besetzt. 

Bei den Jugendlichen setzte sich Nils Lott durch. In einem packenden End-

spiel besiegte er Marcel Kretschmer mit 3:2. Beide Spieler gewannen auch 

die Doppelkonkurrenz im Finale gegen Bia Meyer und Marvin Schubert. 

Bei den Mädchen siegte erwartungsgemäß Emilia Wiche ohne Satzverlust 

vor Paulina Döbbe und Jana Schubert.  

Im Doppel siegte die Paarung Emilia Wiche/Pauline Döbbe vor Lisa-Marie 

Mariß/Jana Schubert. 

Auch die Jüngsten, die Schüler und Schülerinnen fighteten um die Titel.  

Bei den Schülerinnen sicherte sich Lisa-Marie Overheu den 1. Platz vor Ja-

nina Fricke. Beide holten sich auch den Titel als Doppel-Schülerinnen-

vereinsmeister. Den 1. Platz bei den Schülern sicherte sich Paul Stitzinger 

im Finale gegen Christian Mariß. Im Doppelfinale holten sich P. Stitzinger 

und C. Mariß ebenfalls den 1.Platz vor Leon Stitzinger und Jannes Blume. 

Die Kinder und die Organisatoren A. Zick, M. Stach, P. Overheu und R. 

Hrassnigg hatten viel Spaß und konnten tolle Ballwechsel mit verfolgen. 
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Das Jahr 2012 begann mit den Stadtmeisterschaften in Völksen.  

Der FC Bennigsen konnte zum 7. Mal in Folge den Wanderpokal für den er-

folgreichsten Verein im Stadtgebiet holen und war dieses Mal mit 11 Stadt-

meistertiteln erneut sehr erfolgreich. Besonders zu erwähnen sind die Jugend-

lichen und im Erwachsenenbereich der 2. Platz von Alex Zick in der offenen 

Klasse sowie der 3. Platz von Simone Wolff in der Damenkonkurrenz.  

Die Bennigser Tischtennis-Kinder haben mit 11 (!!!) Stadtmeistertiteln 

(von 13 möglichen) tolle Leistungen geboten.  

Janina Fricke holte bei den Schülerinnen C den 1. Platz im Einzel. 

Bei den Schülern C spielten unsere “Neuen“ Jordan Ross und Philipp Döb-

be groß auf. Jordan belegte in dem großen Teilnehmerfeld im Einzel den 1. 

und Philipp den 2. Platz, zusätzlich gewannen beide Spieler auch die Dop-

pelkonkurrenz. Fabian Schuldt belegte im Doppel gemeinsam mit seinem 

Partner aus Holtensen Platz 2.  

Auch bei den B-Schülerinnen ließen die Bennigser nichts anbrennen. So hol-

te sich Paulina Döbbe den 1. Platz und wurde Stadtmeisterin im Einzel.  

Den 1. Platz im B-Schüler Einzel sicherte sich Bia Meyer.  

Bei den B-Schülern wurde wie bei den C-Schülern zunächst in Gruppen und 

dann im einfachen KO-System gespielt. Die B-Schülerinnen Doppelkonkur-

renz wurde gemeinsam mit den A-Schülerinnen ausgespielt. Hier belegten 

Emilia Wiche und Paulina Döbbe gemeinsam den 1. Platz. 

Die A-Schülerinnen Konkurrenz wurde erwartungsgemäß von Emilia Wiche 

gewonnen. Emilia setzte sich im Finale gegen unsere Lisa-Marie Mariß 

durch. Bei den A-Schülern siegte Nils Lott im Einzel im Finale gegen Simon 

Stitzinger vom FCB.  

Nils Lott und Florian Zucknik wurden in der A-Schüler Doppelkonkurrenz 

Stadtmeister.  

Nach den Schüler(innen)-Konkurrenzen folgten die älteren Jugendkonkur-

renzen. Bei den Mädchen siegte Emilia Wiche und sicherte sich auch in der 

wesentlich älteren Spielklasse den 1. Platz. Elisabeth Heyer belegte an der 

Seite einer Spielerin aus Alvesrode den 2. Platz im Mädchen Doppel. 

Auch Marcel Kretschmer zeigte bei der männlichen Jugend tolle Leistun-

gen und wurde nach klaren Siegen über Pohlmann (Springe) und Meyer 

(Völksen) 2. im Einzel. Im Doppel holte er sich den Stadtmeistertitel an der 

Seite des Völksener Spielers Meyer. 
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Achim Hrassnigg lud am 03. Februar 2012 zu einem Trainingslager in 

Clausthal ein, um bei den Teilnehmern vorsichtig den Weihnachtsspeck zu 

reduzieren. Die wieder bestens organisierte Trainingsfahrt war ein voller Er-

folg! „Vielen Dank Hansi und Achim!“  

Das Training und die Ernährung waren gut aufeinander abgestimmt, in die-

sem Jahr konnte man in der Halle atmen – ein gesonderter Bericht wird dem-

nächst auf unserer Homepage zu finden sein. 

 

In der seit Januar laufenden Rückrunde fanden bereits einige Punktspiele 

statt. 

Die I. Herrenmannschaft wurde ihrer Favoritenrolle gerecht und gewann 

ihre ersten vier Begegnungen und hält weiter Kurs Richtung Bezirksliga.  
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Die entscheidenden Spiele begannen allerdings erst ab dem 25. Februar 2012. 

Die II. Herrenmannschaft startete schlecht in die Rückrunde. Sie konnte 

nur einen Sieg beim Schlusslicht Holtensen erringen, spielte zu Hause gegen 

die abstiegsgefährdeten Germanen nur remis und mussten sich zu Hause mit 

2:9 dem SV Harkenbleck geschlagen geben. Heimstärke sieht anders aus. Die 

Aufstiegsambitionen sind ad acta gelegt. 

 

Nachdem sich die direkten Konkurrenten der III. Herrenmannschaft zur 

Rückrunde erheblich verstärkten, die III. ihren Führungsspieler verlor, ziert 

die III. nunmehr das Tabellenende. Hoffnungen auf den Klassenerhalt sind 

nur theoretischer Natur, zumal gegen den unmittelbaren Konkurrenten aus 

Hemmingen zu Hause verloren wurde.  

 

Die IV. Herrenmannschaft, nach der Hinrunde noch Sorgenkind der Abtei-

lung, startete mit 4:4 Punkten furios in die Rückrunde. Uns freuen die guten 

Leistungen von Frederic Tränkner und Marcel Kretschmer in der Kreisli-

ga. Mit dieser Form wird der Klassenerhalt locker erreicht. 

 

Die V. Herrenmannschaft musste sich nur Titelfavorit Lüdersen beugen und 

liegt auf dem 3. Platz. Herausragend spielt hier Udo Schulz mit nunmehr 

26:2 Siegen! 

 

Die neue gemeldete VI. Herrenmannschaft startete mit Sieg und Niederlage 

in die Rückrunde und liegt mit 12:12 Punkten im gesicherten Mittelfeld. 

Auch hier gewöhnen sich die Spieler Kevin Ullmann, Felix Höfer, Malte 

Schlobohm und Malte Christianhemmers allmählich an die andere Spiel-

weise im Herrenbereich. 

 

Die VII. Herrenmannschaft scheint noch nicht richtig in der Rückrunde an-

gekommen zu sein. Bei den “golden Oldies“ ist noch viel Luft nach oben. 

 

Die I. Damenmannschaft gewann ihre ersten beiden Spiele klar, hier geht es 

jedoch nur noch um die goldene Ananas, da sowohl die Tabellenführung als 

auch das Tabellenende nicht mehr zu erreichen sind. Platz 3 sollte sicherge-

stellt werden.  
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Die II. Damenmannschaft setzt ihren in der Hinrunde angedeuteten Auf-

wärtstrend fort und belegt derzeit den 6. Tabellenplatz. Hervorzuheben ist die 

bisher gezeigte Rückrundenleistung von Alina Tränkner. 

 

Pokalspielbetrieb: 

Folgende Mannschaften befinden sich aktuell noch im Pokalspielbetrieb.  

Die I. Herren stehen im Viertelfinale des Bezirkspokals und spielten am 06. 

März um 20:00 Uhr in eigener Halle gegen den Staffelkonkurrenten von 

Hannover 96.   

Die II. Herren siegten sensationell mit 8:3 bei Schwalbe Döhren und zogen 

ebenfalls ins Viertelfinale ein, u.a. besiegte Fabian Makowski den Spitzen-

spieler Frank Weidner. In der nächsten Runde trifft die II. auf SC Langenha-

gen, ungeschlagener Tabellenführer in Staffel 10.  

Die I. Damen spielten im Kreisligapokal-Viertelfinale bei den Nachbarn von 

Concordia Alvesrode II.  

Die II. Damen spielten im Kreisklassenpokalviertelfinale gegen den SV Ar-

num III. Hier kamen die Jugendspielerinnen zum Einsatz. 

 

Jugendpunktspielbetrieb: 

Die I. Jungen wurden zur Rückrunde nahezu komplett in den Erwachsenen-

bereich hochgezogen.  

Die Spielerin Emilia Wiche verstärkt die Damen und spielt bei den I. Damen 

an Position 1. Marcel Kretschmer verstärkt die Kreisligatruppe um Mann-

schaftsführer Frank Müller und Nils Lott verstärkt die V. Mannschaft um 

Mannschaftsführer Peter Paasch. 

Der Spieler Simon Stitzinger verstärkte die II. Jungen und nun I. Jungen. 

Die Mannschaft liegt auf dem 2. Tabellenplatz knapp hinter dem Jugendteam 

von TTC Lathwehren. Das Spitzenspiel gegen Lathwehren fand am 28. Feb-

ruar statt.  

Die Spieler zeigen tolle Leistungen und erzielen sehr gute Ergebnisse. Her-

vorzuheben ist die Gesamt-Doppelbilanz mit 9:4. 

 

Die I. Mädchen stehen in der Kreisliga auf dem 3.Tabellenplatz. Zur Rück-

runde wurde das Team um Betreuer Stefan Karl durch Jana Schubert ver-

stärkt.  
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In der Rückrunde ist die Mannschaft nach vier Spielen noch ungeschlagen. 

Alle Spielerinnen, Paulina Döbbe, Elisabeth Heyer, Lisa-Marie Mariß 

und Jana Schubert weisen eine deutlich positive Einzelbilanz auf. Die Dop-

pel können sicherlich noch stärker werden.  

Die II. Mädchen befinden sich in der gleichen Klasse auf dem vorletzten 

Tabellenrang. Hier ist jedoch hinzuzufügen, dass die gegnerischen Mann-

schaften teils deutlich älter und einige unserer Mädchen in ihrer 1. Punkt-

spielsaison sind.  

Es ist mit Freude zu beobachten, wie die Mädchen mit Spaß und gesundem 

Ehrgeiz bei der Sache sind. Ein großer Dank geht hier vor allem an Andreas 

Heyer und Peter Overheu, die gemeinsam die Betreuung zur Rückrunde 

übernommen haben. 

Unsere I. C-Schülermannschaft befindet sich in der 11er Kreisliga Staffel 

auf dem 3. Tabellenplatz. 

Die II. C-Schülermannschaft befindet sich auf dem vorletzten Tabellen-

rang. Es ist eine deutliche Leistungssteigerung gegenüber der Hinrunde zu er-

kennen. So wurde der Tabellenkeller verlassen und womöglich klettert die 

Mannschaft noch einen Tabellenplatz nach oben. 

 

Nicht nur sportlich war 2011 ein gelungenes Jahr für den FCB. Der Tischten-

nisverband Niedersachsen würdigte die gute Jugendarbeit der Tischtennisab-

teilung damit, dass ab März 2012 Bennigsen zum Kaderstützpunkt des Ver-

bandes erklärt wird und in Bennigsen das Training des Landeskaders stattfin-

den wird. Es ist sichergestellt, dass auch Bennigser Tischtenniskinder am 

Kadertraining teilnehmen werden.  

Wir bedanken uns nochmals im Namen der Abteilung herzlich beim WSV 

Bennigsen, ohne dessen Unterstützung die Einrichtung des Kaderstützpunk-

tes nicht möglich gewesen wäre.  

Die Abteilung wird auch im Jahr 2012 die Bezirksmeisterschaften des TT 

Bezirks Hannover ausrichten. Der Bezirk Hannover würdigt damit unsere 

gute Turnierorganisation und unsere moderne Ausrüstung. Bis zum Start 

werden dann alle Tische ersetzt sein, sodass es auch aus Sicht des TTVN kein 

Grund zu Beanstandungen gibt. 
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Am 06. Februar 2012 fand die Abteilungsversammlung statt, in der nahezu 

alle Funktionäre in ihren Ämtern wiedergewählt wurden. Angesichts der 

Mitgliederzahl war die Resonanz schwach, das muss in 2012 deutlich besser 

werden. 

Neu in den Spielausschuss wurden Frank Müller, Reinhardt Seehaver, 

Martin Karlibowski und Holger Battmer gewählt. Sie unterstützen Helmut 

Freimann, Sabine Meyer und Robin Hrassnigg bei der schweren Aufgabe, 

die Abteilung zum Wohle aller Mitglieder am Laufen zu halten.  

„Herzlich willkommen und viel Erfolg!“  

 

Last but not least möchten wir uns im Namen der Tischtennisabteilung sehr 

herzlich bei allen Sponsoren für ihre Unterstützung und ihr Engagement be-

danken. Nur dank der finanziellen Hilfe und Spendenbereitschaft ist es ge-

lungen, zwölf der dringend benötigten Tische zu kaufen.  

Die Sponsoren unserer Tischtennisabteilung haben an der erfolgreichen Ent-

wicklung unserer Abteilung einen gewichtigen Anteil.  

Wir wünschen uns, dass wir auch weiterhin von unseren Sponsoren unter-

stützt werden, um die großen Herausforderungen der kommenden Jahre be-

wältigen zu können.  

 

Antek Wolff, TT-Abteilungsleiter & Robin Hrassnigg, Jugendtrainer 

 

Letzte Meldung: Die I. Herrenmannschaft steigt auf!!! 
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Weihnachtsfeier und Abteilungsversammlung der Gymnastikgruppen 

Unsere Weihnachtsfeier veranstalteten wir im FCB-Clubhaus.  

Anlässlich des 40-jährigen Bestehens der Gymnastikgruppe hatten wir zur 

Überraschung aller die Lüderser Bergbühne eingeladen. Sie zeigten einige 

Sketche, unter anderem von Loriot, die uns viel Vergnügen bereiteten und zu 

großem Applaus herausforderten.  

Während der Weihnachtsfeier fand auch unsere Abteilungsversammlung 

statt.  

Dabei wurde ich als Abteilungsleiterin und Ursel Joppig als meine Stellver-

treterin wieder gewählt. 

Gleichzeitig wurde auch der Vergnügungsausschuss der Damengymnastik-

gruppe mit Antje Kiesel und Hilde Figuth wieder gewählt. 

 

Für die Seniorinnengymnastikgruppe hatten sich nach dem Rücktritt von Re-

nate Pahl und Maria Schneider zunächst leider keine Nachfolgerinnen ge-

funden, die die Posten im Vergnügungsausschuss übernehmen wollten. 

Erfreulicherweise kann ich jedoch inzwischen mitteilen, dass sich Renate 

Pahl am 14. Februar bereit erklärt hat, diese Aufgabe weiterhin zu überneh-

men und Hildegard Schmidt sie dabei unterstützen wird.  

Ich danke beiden Turnerinnen für ihre Bereitschaft. 

 

Karin Zierholz 
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Die Wintersaison neigt sich dem Ende und wir bereiten uns derzeit auf Früh-

ling und Sommer vor. Die Badmintonabteilung freut sich über jeden, der die 

Wintersaison abschütteln und sich konditionell auf den Sommer vorbereiten 

möchte. 

Jeden Mittwoch hat Mann/Frau in der Zeit von 19:30 Uhr bis 21:00 Uhr 

die Möglichkeit, sich in der Bennigser Süllbergsporthalle fit zu halten.  

Der Spaß und das Miteinander stehen bei uns an erster Stelle, deshalb nutzen 

wir auch jeden Mittwoch die Gelegenheit, uns in freundlicher Umgebung zu 

treffen. Also schaut doch einfach mal vorbei, Badmintonschläger sind vor-

handen.  

 

Claus Schütte  

und die Badmintonfreunde 

 

 


